



CEBILCA

Los expositores se pueden encontrar en el salón a un costado de la pista de patinaje de Zona Franca.

Iniciativa que apoya a emprendedores

Hoy culmina feria de alumnos UMAG

● La comunidad esta invitada a asistir a la “Feria de Emprendedores Alumni Umag 2025” que reunirá a más de 40 expositores.

Valentina Pérez
vperez@elpinguino.com

La Universidad de Magallanes (UMAG) invita a la comunidad a participar en la Feria de Emprendedores Alumni UMAG 2025, que se está realizando durante este fin de semana. El evento tiene lugar en la Sala Zona Austral, ubicada a un costado de la pista de patinaje y culmina durante esta jornada y estará abierto entre las 09:00 a 20:00 horas.

En esta feria, hay más de 40 expositores, todos ellos ex estudiantes de la UMAG, quienes se encuentran presentando una amplia variedad de productos y servicios que reflejan su creatividad y espíritu emprendedor.

Este evento busca convertirse en un punto de encuentro clave para promover y fortalecer a las pymes locales, brindando visibilidad y oportunidades a los emprendedores de la región.

Cristóbal Antiquera, jefe de la Unidad de Egresados de la UMAG, destacó la importancia de estas iniciativas, agregando que “desde la UMAG estamos comprometidos en apoyar a nuestros egresados y estudiantes para

que puedan llevar sus proyectos adelante. La feria representa un espacio clave para visibilizar el esfuerzo y el potencial de nuestros emprendedores, quienes continúan demostrando el talento que nuestra universidad ha formado”.

La Feria Alumni UMAG no solo se enfoca en la exhibición de productos, sino que también incluye diversas actividades de interacción entre los emprendedores y la comunidad. Estas actividades están diseñadas para generar un espacio de apoyo y fortalecimiento para las pymes de la región.

Los asistentes podrán encontrar artesanías, productos gastronómicos, tecnología, moda y mucho más.

La feria ofrece una oportunidad única para descubrir la innovación y el talento de los emprendedores locales, así como para apoyar sus iniciativas.

Durante esta última jornada, se espera una gran afluencia de público, por lo que se invita a la comunidad a asistir y disfrutar de esta jornada llena de creatividad y emprendimiento.